オンライン英会話の授業の様子

~次はどこの国の人なのか聞いてみたい!~

大里北小学校 6 年生、知念中学校 1,3 年生、佐敷中学校 3 年生、そして玉城中学校 3 年生が日頃の英語の授業で学んだことを活用する場としてオンライン英会話を受講しました!

~オンライン英会話の授業とは~

1人1台端末を活用し、生徒と外国人講師が1対1で25分間オンライン英会話を行います。経済産業省の補助事業を受けて、スパトレ株式会社のプログラムを今年度7月後半から3月まで受講できるようになりました。児童生徒は集中して、時には身振り手振りを加えて外国人講師と会話をしています。

~オンライン英会話授業の様子~



〈大里北小学校 6年生〉7月





〈佐敷中学校3年生 グループレッスン〉10月



〈玉城中学校 3年生〉10月

~生徒の声~

- ・授業で勉強した英語が使えた
- ・英語を話すのが楽しいと思った
- ・初めて英語で、海外の人と一対一のやりとりが出来た
- ・あたふたしたけど、良い体験だった
- ・うまくお話できなかったけど、簡単にしてくれたのでわかった
- ・次は相づちを打ったりしながらもっと話せるようになりたい
- ・海外の方と会話するのが夢だったから、聞き取るのは難しかったけど嬉しかった

※今年度実施校

7月申請校:市内中学校、大里北小学校、大里南小学校、久高小学校

10月申請校:船越小学校、玉城小学校、百名小学校